



美香保

学校だより

第10号

札幌市立美香保小学校

令和7年(2025年)12月25日

<https://www16.sapporo-c.ed.jp/mikaho-e/>



感謝と共に

教頭 板垣 濂

今日で2学期が終わり、明日から子どもたちが楽しみにしていた冬休みが始まります。

着任してまだ日が浅いのですが、保護者をはじめ、たくさんの地域の方々に支えられている学校であると感じています。

毎朝子どもたちの登校の見守りをしてくださる、交通指導員さんやスクールガードの皆さん。校内では、子どもたちが本に親しみやすいようにと考え運営してください、開放司書さんや図書ボランティアの保護者の皆さん。子どもたちや学校の助けになるようにと、様々な活動に取り組んでくださるPTA事務局の皆さん。保護者ボランティアとして校外学習やスキー学習の見守りを手伝ってくださる保護者の皆さん。

こういった活動があることやそれに関わるたくさんの人がいることは、本当にありがたいことです。同時に、子どもたちに感謝の気持ちや地域への愛着を育てる、絶好のチャンスであると考えます。「感謝しなさい。」ではなく、「安全のために、みんなを見守ってくれている人がたくさんいるんだね。」や「こういった方たちがたくさんいるなんて、素敵な地域だね。」と話題にすることで、子どもたちの視野が広がります。年末年始の家族の時間に話題にしていただけると、たいへんありがとうございます。

今年1年、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

スクールゾーン実行委員会実施

12月15日(月)11時より今年度2回目のスクールゾーン実行委員会を実施いたしました。冬の交通安全について話し合うことができました。また、前日までにかなりの降雪があったことから、除雪や通行状況の話題もたくさん上がりました。ご家庭でも話題にしてみてください。

- ・除雪により交差点付近に雪が積み上げられ、見通しが悪い。
- ・道幅が狭くなり、車がすれ違えない道路もある。
- ・道路脇の雪山に上る、陰からの飛び出しが危険である。
- ・雪山だけでなく、雪捨て場となっている公園で子どもが埋まることも心配である。
- ・危険予測を体験することが大切である。

☆令和8年度に向けて、美香保小学校安全マップを更新します。地域の皆さんとの声をお聞かせください。

3学期になりましたら、すぐーるでお知らせします。

☆ 「スキー学習」に関わるお願い

3学期になるとすぐに、スキー学習が始まります。冬休み中に、用具の点検やサイズの確認、足慣らしなどをお願いいたします。グラウンドのみかほ山に雪がしっかりと積もったら、冬休み中にスキーの練習をすることができます。道路でのスキーは、とても危険ですので、決して行わないでください。学校でのそり遊びにつきましては、スキー学習が終了するまではご遠慮ください。低学年は、スキーウェアを着た状態でスキー靴の着脱などができるように練習をしていただけると、スキー学習を楽しく行えると思います。

今年度のスキー場でのスキー学習は、4・6年生・しらかば学級の3～6年生が2月4日（水）、3・5年生が2月13日（金）に行います。今年度も、スキー場はサッポロティネスキー場を利用します。バス代及び、リフト代につきましては、スキー学習終了後にお知らせいたします。スキーボランティアもすぐーるアンケートにてお願いをしております。ご都合がつきましたら、ぜひ、お願いいたします。

☆ 「冬季休業中」の電話連絡

冬休み中に、急な転校などがありましたら、学校へ必ず連絡ください。なお、冬季休業期間の平日は9時から16時までにご連絡をお願いします。また、土曜日・日曜日、祝日及び12月27日から1月6日までの期間は、終日転送設定となっておりますので、ご了承ください。

美香保小学校☎：721-5235



◎ 「3学期始業式」～1月15日（木）～

全学年短縮4時間授業 給食あり

- 下校 13時完全下校
- 持ち物 学習用具、生活表、学習課題、上靴、借りた本、給食セット、お便りファイルなど

※時間割、持ち物の詳細については、2学期最終日発行の学年だよりでご確認ください。